

12 Sports

Football/Préparatifs de la rencontre Gabon- Côte-d'Ivoire

La Cnogemcni à pied d'œuvre



Les responsables des commissions autour...



... de François-Joseph Sickout (g) et Anaclet-Mathieu Taty, ici échangeant leurs points de vue

J.A.L

Libreville/Gabon

DANS la perspective de l'affrontement entre le Gabon et la Côte d'Ivoire qui se disputera finalement, à Franceville, ce samedi, la Commission nationale d'organisation et de gestion des événements et manifestations à caractère national et international (Cnogemcni), organisatrice de la rencontre, a tenu, samedi dernier,

une réunion de travail élargie à la tutelle sportive nationale, représentée par Anaclet-Mathieu Taty, directeur de Cabinet du ministre des Sports.

Le but de cette rencontre était, entre autres, de faire le point des préparatifs avec le ministère et de prendre en compte les préoccupations de la Cnogemcni.

Le coordonnateur général de la Cnogemcni, François-Joseph Sickout, a vite planté le décor : « Nous sommes à moins d'une semaine de ce match capital

pour notre pays. Malgré les délais, et quelle que soit la situation, nous devons rendre possible l'impossible. Nous avons l'expérience et l'expertise de l'organisation des grands événements dans notre pays. Par conséquent, tout retard sera interprété comme un boycott que je considérerai comme une trahison à la patrie. J'ai confiance en vous, et je sais que vous ne décevrez pas la nation. Je demande donc de l'engagement et le dépassement de soi pour chacun d'entre vous, pour la réussite de ce match. »

Ensuite, les différentes commissions concernées par l'organisation de cette rencontre ont exprimé leurs besoins et fait le point des activités déjà menées, dans la perspective de l'événement.

S'agissant de la logistique, le vice-président de la Commission Transport et Logistique, Stécy Amiar a indiqué que certaines dispositions ont déjà été prises. Notamment par rapport aux bus, pour le transport des équipes et les ambulances qui seront à Franceville mardi au plus

tard.

Au sujet des avions devant transporter les équipes et les officiels, Anaclet-Mathieu Taty a rassuré : « Nous avons demandé une cotation à une compagnie aérienne de la sous-région, pour le transport des équipes et officiels à Franceville, et pour Bouaké où se jouera la manche retour, quelques jours après. Une fois les prix et conditions en ma possession, je vous les transmets pour que la commission prenne la décision finale, vu que c'est vous qui gérez également ce pan»,

s'est-il exprimé.

La question principale soulevée par les différents commissaires était relative au déblocage des fonds. Une fois, encore, le directeur de Cabinet a, là aussi rassuré : « Nous avons fait un appel de fonds et je pense que d'ici lundi (NDLR : hier), les montants seront positionnés.»

Au terme de cette réunion, François-Joseph Sickout a, une fois encore, appelé toutes ses équipes à la mobilisation pour la réussite organisationnelle de Gabon-Côte d'Ivoire.



ELIMINATOIRES DE LA COUPE DU MONDE
3ÈME TOUR

SAMEDI 02 SEPTEMBRE 2017

GABON VS CÔTE D'IVOIRE

STADE RENOVATION DE FRANCEVILLE
OUVERTURE DES PORTES À 14H00 - COUP D'ENVOI À 17H00

POINT DE VENTES

POTOS
NOUVEAU MARCHÉ
CARREFOUR SCORE
MBAYA
GUICHET DU STADE

